



ESPAÑA

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO DE ESPAÑA

S.E. SR. D. MARIANO RAJOY BREY

EN EL DEBATE GENERAL DEL SEXAGÉSIMO SÉPTIMO PERÍODO DE SESIONES
DE LA ASAMBLEA GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS

Nueva York, 25 de septiembre de 2012

(cotejar con la intervención pronunciada)

STATEMENT BY THE PRESIDENT OF THE GOVERNMENT OF SPAIN

H.E. MR. MARIANO RAJOY BREY

AT THE GENERAL DEBATE OF THE SIXTY-SEVENTH SESSION
OF THE GENERAL ASSEMBLY OF THE UNITED NATIONS

New York, 25 September 2012

(unofficial translation, check against delivery)

MISIÓN PERMANENTE DE ESPAÑA EN LAS NACIONES UNIDAS

245 EAST 47TH STREET , 36TH FL., NUEVA YORK , N.Y. 10017 TEL. (212) 661-1050



Sr. Presidente de la Asamblea General,
Sr. Secretario General,
Señoras y Señores Jefes de Estado y de Gobierno,
Señoras y Señores Ministros,
Señoras y Señores Embajadores,
Señoras y Señores,

Sean mis primeras palabras para felicitar al Sr. Vuk Jeremić por su elección como Presidente del 67º periodo de sesiones de la Asamblea General. Estoy convencido de que con su liderazgo e impulso, esta alta institución será capaz de hacer frente a los numerosos retos que tendrá ante sí en los próximos doce meses.

Deseo también expresar mi agradecimiento a su antecesor, el Embajador Abdulaziz Al-Nasser, y sumarme a las felicitaciones por su trabajo, deseándole todo lo mejor en sus nuevas tareas.

Sr. Presidente,

España otorga un protagonismo fundamental a las Naciones Unidas. Por este motivo, he querido estar presente en la apertura de este Debate General, el primero que tiene lugar tras mi investidura como Presidente del Gobierno de España. Siempre es un honor para un Jefe de Gobierno dirigirse a la Asamblea General de las Naciones Unidas. Lo hago hoy en nombre de un país comprometido con la Comunidad Internacional y con la búsqueda de soluciones conjuntas para los problemas a los que nos enfrentamos.

Fruto de ese compromiso es nuestra voluntad de servir de nuevo en el Consejo de Seguridad en el periodo 2015-2016. Quiero referirme en mi intervención a las razones que avalan la voluntad de España de trabajar en el Consejo con un espíritu abierto, constructivo y comprometido con la paz y seguridad internacionales, con la promoción y defensa de los derechos humanos, y con la búsqueda de un desarrollo sostenible para todos.

Sr. Presidente,

Además de la gravedad de la situación económica y financiera, los desafíos a los que se enfrenta hoy la sociedad internacional son más numerosos y complejos que nunca. Esta Organización y su Asamblea General son clave en la forma de afrontarlos. Año tras año discutimos aquí estos problemas y sus posibles soluciones. Por ello creo que debemos preguntarnos hoy si estamos mejor que el año pasado.

Y aunque pueda parecer lo contrario, yo creo que sí.

En un año hemos sido testigos de la inquebrantable voluntad de los ciudadanos árabes por consolidar sistemas democráticos en sus países. En España vivimos una difícil pero exitosa transición a la democracia y por ello sabemos que el

camino no es, ni será, fácil. Nuestra experiencia puede ser útil a todos los países árabes que están viviendo procesos de transición. Quiero reafirmar nuestro compromiso con la construcción de sociedades abiertas, inclusivas y democráticas, cuyas instituciones satisfagan los anhelos de dignidad y desarrollo de sus ciudadanos.

En estos procesos no tienen cabida los movimientos que promueven la violencia, sea cuál sea la justificación que se le quiera atribuir. Cualquier ataque o agresión, ya sea contra personas o instituciones, no es admisible y merece nuestra más rotunda condena.

El año pasado también dedicamos nuestros esfuerzos a buscar soluciones a la crisis en el Cuerno de África, y en especial a la situación en Somalia. Las dificultades persisten, pero Somalia avanza ya hacia la normalización. La cooperación en la lucha contra la piratería en el Índico es hoy mayor que nunca, y durante nuestra reciente presidencia del Grupo de Contacto contra la Piratería en las costas de Somalia, hemos avanzado en la búsqueda de una respuesta internacional a este fenómeno criminal. Asimismo, los esfuerzos humanitarios en esta región han permitido una mejora de la situación. España y el Programa Mundial de Alimentos firmaron hace cuatro meses un acuerdo para crear el mayor centro de preposiciónamiento de alimentos del mundo en las Islas Canarias. Este centro del PMA permitirá atender de forma más rápida y eficiente las emergencias alimentarias en el continente africano.

Afganistán sigue avanzando en el camino hacia la estabilidad, un camino que España ha recorrido junto al pueblo afgano durante más de una década. En ese empeño hemos dejado recursos, infraestructuras y, desgraciadamente, la vida de muchos compatriotas. Mi país seguirá contribuyendo al desarrollo de Afganistán y a su búsqueda de la estabilidad y seguridad necesarias para ello.

Este año, en Río de Janeiro, hemos reafirmado nuestra visión común en favor de un futuro sostenible económica, social y medioambientalmente. España ha estado comprometida con los Objetivos de Desarrollo del Milenio desde sus comienzos, con el mayor programa de cooperación de su historia, por valor de casi 1.000 millones de dólares, instrumentados a través del Fondo España-PNUD para los Objetivos de Desarrollo del Milenio. Están ya en marcha las negociaciones para fijar unos nuevos objetivos de desarrollo sostenible y adaptar la estructura institucional a dicho compromiso. España mantendrá una presencia activa y constructiva en este proceso.

La lucha contra la impunidad internacional ha conocido también importantes avances en este año. La Corte Penal Internacional ha iniciado su primer caso contra un ex Jefe de Estado, demostrando que el fin de la impunidad por los crímenes más graves es un objetivo cada vez más cercano para la sociedad internacional. Quiero reiterar hoy el llamamiento a la ratificación universal del Estatuto de Roma.

Quiero referirme de manera especial al valioso y creciente papel que América Latina está desempeñando en el desarrollo de este sistema multilateral. Los logros y los avances que ha conquistado la región en ámbitos como la consolidación democrática, el crecimiento económico o la integración regional están teniendo su correspondiente reflejo en el incremento de su peso en la escena internacional.

América Latina ha mostrado su potencial en la consolidación del multilateralismo que promueve esta Organización. España tiene el orgullo de compartir este espíritu a través de las Cumbres Iberoamericanas, y este año la Cumbre se celebrará en España. Este foro de encuentro muestra la apuesta de la Comunidad Iberoamericana por el diálogo, la igualdad y el respeto mutuo, siempre con la mirada puesta en el futuro.

Sr. Presidente,

Creo que estos avances, que no son los únicos, son muestra de un año alentador pese a sus dificultades, y de que el sistema multilateral va dando respuestas a las crisis y necesidades, promoviendo el respeto y la defensa activa de los derechos humanos, y fomentando la presencia y participación de la mujer en todos los ámbitos y regiones.

Pero lógicamente merecen tanto o más nuestra atención aquellos problemas en los que apenas ha habido avances, o que han surgido a lo largo de este último año, pues a ellos deberemos dedicarnos con más ahínco en los próximos doce meses.

En primer lugar, quiero citar la crisis en Siria. Hace un año, en esta Asamblea, se hizo un llamamiento apremiante al régimen sirio para que pusiera fin a los abusos y crímenes contra su población. Pese a los esfuerzos de la Comunidad Internacional, la situación no ha dejado de deteriorarse. Miles de víctimas inocentes, el sufrimiento insopportable de la población civil y el grave riesgo de extensión del conflicto a los países vecinos, nos obligan a actuar. Quiero hoy reiterar el llamamiento al fin de toda violencia en Siria e instar al Presidente Assad a que asuma su responsabilidad y deje paso a un proceso político que permita superar el conflicto de forma pacífica. Apoyamos la labor del Enviado Especial Conjunto Lakhdar Brahimi para alcanzar este fin. La Comunidad Internacional, las Naciones Unidas, la Liga Árabe y la Unión Europea seguimos preparados, a través de diferentes mecanismos, para acudir en ayuda de Siria.

En ese escenario regional tan incierto, el Líbano ha conseguido mantenerse hasta ahora al margen de la espiral de violencia, un logro que ha sido alcanzado, en buena medida, gracias a la labor del contingente de la UNIFIL, en el que España es activo partícipe.

Seguimos, un año más, sin avances en el Proceso de Paz de Oriente Próximo. Defendemos que la solución al conflicto de Oriente Medio pasa por la existencia de dos Estados, el israelí y el palestino, que convivan en paz y seguridad. Todo

retraso en la consecución de este objetivo conduce a una creciente frustración que se traslada al conjunto de la Comunidad Internacional. La Comunidad Internacional y, ante todo, los actores implicados, han de adoptar ya, con valentía, los gestos y decisiones necesarios para alcanzar esa paz global, justa y duradera que dé respuesta a los legítimos anhelos de ambos pueblos. Mi Gobierno, comprometido con ese objetivo de paz, está convencido de que la creación de un Estado palestino viable es un elemento clave en la solución del conflicto y que tendrá efectos beneficiosos para la seguridad y el bienestar de Israel, para la normalización de las relaciones regionales y, finalmente, para el conjunto de la Comunidad Internacional. Hasta ese momento, las partes deben evitar poner en peligro la viabilidad de la solución de los dos Estados.

Voy a participar en la Cumbre sobre el Sahel que se celebrará mañana en esta sede, porque considero de particular gravedad la situación en Mali y en toda la región. A la crisis humanitaria se han sumado una grave inestabilidad política y una revuelta armada, que ha degenerado en movimientos terroristas que ya han causado muy graves daños a la población en el norte de Mali. España condena sin paliativos la violencia y apoya los esfuerzos de Naciones Unidas, la Unión Africana y la CEDEAO para lograr una solución a esta crisis. Esos esfuerzos deben contar con el decidido apoyo de los países de la región, cuya población también sufre la inseguridad que la crisis genera y, sobre todo, deben ser liderados por los propios malienses, que necesitan superar su crisis institucional y restablecer la integridad territorial de su país.

Deseo subrayar los esfuerzos dedicados por la Comunidad Internacional en general, y el grupo E3+3 en particular, por relanzar las conversaciones con Irán con el fin de despejar todas las dudas suscitadas por el Organismo Internacional de la Energía Atómica relativas a su programa de enriquecimiento nuclear. Estas conversaciones se sustentan en la voluntad de encontrar una solución política y diplomática, una oportunidad que esperamos que todos los actores involucrados sepan aprovechar. Reiteramos nuestro llamamiento a Irán para que cumpla dichas resoluciones sin dilación y que ratifique y observe el Protocolo Adicional a su acuerdo de salvaguardias con el Organismo Internacional de la Energía Atómica.

También quiero expresar nuestro apoyo al proceso de las “Conversaciones a Seis” como marco para la búsqueda de una solución diplomática a la crisis planteada por el programa nuclear de la República Democrática Popular de Corea. Consideramos que dicho país debe poner fin de manera completa y verificable a todas sus actividades nucleares con fines militares, cumplir todas las resoluciones del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas en esta materia y respetar sus compromisos con el Tratado de No Proliferación Nuclear.

Sr. Presidente,

Hemos avanzado en este año hacia un mundo más pacífico, justo y sostenible. Pero, como en los casos que acabo de citar, queda mucho por hacer. Para ello España seguirá trabajando junto con Naciones Unidas, pues creemos que sólo

mediante una acción concertada de la Comunidad Internacional se encontrarán soluciones. El deseo de mi país de servir en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas en el bienio 2015-2016 responde precisamente al convencimiento de que España puede seguir desempeñando, en el seno del Consejo, un papel activo en la búsqueda de soluciones conjuntas a los problemas comunes. Ese convencimiento viene respaldado por la ejecutoria de España hasta hoy, por el compromiso demostrado con el multilateralismo y por las iniciativas lideradas por nuestro país en la búsqueda de la concordia y el desarrollo sostenible.

España seguirá contribuyendo dentro de sus posibilidades a las operaciones de mantenimiento de la paz, tanto mediante la aportación de tropas, como a través de la Base de Naciones Unidas para apoyo a las operaciones sobre el terreno sita en Quart de Poblet, España. Nuestro compromiso con Naciones Unidas seguirá firme, participando activamente en aquellas iniciativas que hemos venido apoyando en los últimos años, por creer que son clave para lograr el futuro que deseamos.

El desarme y la no proliferación deben ser objetivos compartidos de toda la Comunidad Internacional. Consideramos que es necesaria la reactivación de la Conferencia de Desarme con un programa de trabajo ambicioso. España también apoya la renovación del mandato de la Asamblea General para proseguir las negociaciones de un Tratado sobre el Comercio de Armas. Seguiremos trabajando para que sea un documento sólido, eficaz y jurídicamente vinculante y en el que se contemple la defensa de los derechos humanos y del derecho internacional humanitario.

Desde nuestra posición de miembros del Consejo de Derechos Humanos, seguiremos defendiendo el vínculo innegable entre el respeto a los derechos humanos y la paz y seguridad en el mundo. Continuaremos trabajando igualmente para conseguir una moratoria universal de la pena de muerte.

Mi país seguirá apoyando las negociaciones de un Convenio Global contra el Terrorismo en el seno de las Naciones Unidas. Esta es una lacra que, por desgracia, España conoce bien. Deseo recordar hoy a todas las víctimas del terrorismo y transmitirles nuestro reconocimiento. En el mes de julio se celebró en Madrid una Conferencia de Alto Nivel sobre Víctimas del Terrorismo, en el marco del Foro Global contra el Terrorismo, en la que reiteramos la importancia del papel que las víctimas juegan en la completa deslegitimación, tanto social como moral, del terrorismo. Quiero agradecer el apoyo del Secretario General y del Presidente de la Asamblea General en esta tarea.

Continuaremos impulsando los objetivos de ONU Mujeres tras un primer año cargado de trabajo y resultados. En este sentido, España, que ha sido el mayor donante de la Entidad en su primer año de andadura, mantiene su compromiso con la igualdad entre hombres y mujeres, y con los esfuerzos para poner fin a la violencia contra las mujeres y las niñas.

Mi país es un firme defensor del diálogo y del uso de medios pacíficos para la solución de controversias, y por ello el próximo viernes vamos a presentar junto con Marruecos una iniciativa para promover la mediación y desarrollar las capacidades nacionales y locales en la cuenca mediterránea. Esta iniciativa será la primera plasmación en esta región de la Resolución 65/283 de esta Asamblea General y del trabajo del Secretario General y del Grupo de amigos de la Mediación.

Sr. Presidente,

España mantiene su compromiso activo en favor de una solución política justa, duradera y mutuamente aceptable al contencioso del Sahara Occidental que prevea la libre determinación del pueblo saharaui de acuerdo con los principios y propósitos de la Carta de las Naciones Unidas. Como miembro del Grupo de Amigos, España apoya de manera decidida la labor del Secretario General, de su Enviado Personal y de MINURSO.

Entre países amigos y aliados como son España y el Reino Unido, un diálogo directo y sincero debe permitir superar cualquier diferencia. Por ello, quiero hacer hoy un llamamiento al Reino Unido para que reiniciemos el diálogo bilateral sobre la descolonización de Gibraltar de acuerdo con los parámetros indicados por estas Naciones Unidas y plasmados en la Declaración de Bruselas de 1984. Hemos perdido ya demasiados años.

Sr. Presidente,

Los esfuerzos de los Estados Miembros de esta Organización no serán suficientes si no los acompañamos de la necesaria adaptación de Naciones Unidas al mundo actual. El Secretario General ha lanzado un proceso de reforma del funcionamiento de la Organización que mi país sigue atentamente. Quiero reiterar que España apoya esos esfuerzos del Secretario General y llamamos al resto de miembros a seguir dialogando abiertamente sobre sus propuestas, analizando las mismas sin prejuicios y con la valentía suficiente para romper el statu quo cuando sea necesario.

En este sentido, quiero reiterar nuestro apoyo a las reformas del Secretario General en materia de operaciones de mantenimiento de la paz. Igualmente, España es un firme impulsor de la iniciativa “Unidos en la Acción”, una apuesta esencial para modernizar el sistema de Naciones Unidas, mejorar su eficacia y eficiencia en la lucha contra la pobreza y las desigualdades, y permitirle así hacer más con menos. Prueba del compromiso de España con esta iniciativa es que mi país ha sido su primer donante, aportando más de la mitad de los fondos totales para su financiación.

El Consejo de Seguridad también tiene que adaptarse lo antes posible a la realidad del siglo XXI, muy distinta de la que le vio nacer. Los próximos meses seguiremos abiertos al diálogo en este tema y esperamos que bajo la dirección del

Presidente Jeremić podamos encontrar entre las posturas conocidas un terreno común sobre el que construir un nuevo Consejo de Seguridad más eficaz, inclusivo, representativo y responsable ante la Asamblea.

Sr. Presidente

Son muchos los retos que afrontamos. La firme voluntad de España es poder contribuir activamente a que, cuando dentro de doce meses nos reunamos aquí de nuevo, la lista de problemas sea menor y podamos reconocer que tenemos unas Naciones Unidas más eficaces y eficientes que hace un año, que sigan siendo garantía de paz y seguridad internacional, centro de estímulo e impulso de los derechos humanos, y motor de un desarrollo sostenible para nuestro futuro y el de nuestros hijos. En ese esfuerzo, y, con la misma determinación de siempre, esta Asamblea General de las Naciones Unidas puede contar con España. Muchas gracias.

Mr. President,
Mr. Secretary General,
Heads of State and Government,
Ministers,
Excellencies,
Ladies and Gentlemen,

Allow me to begin by congratulating Mr. Vuk Jeremic on his election as President of the 67th session of the General Assembly. I am convinced that with his leadership and drive, this high institution will be capable to face the numerous challenges that will arise in the next twelve months.

I also wish to express my gratitude to his predecessor, H.E. Mr. Abdulaziz Al-Nasser, and I join others in congratulating him for his work, and wishing him all the best in his new endeavour.

Mr. President,

Spain bestows a fundamental role to the United Nations. For this reason, I have wished to be present in the opening of this General Debate, the first one that has taken place since my taking oath of office as President of the Government of Spain. It is always an honour for a Head of Government to address the United Nations General Assembly. I do it today on behalf of a country committed with the International Community and with the pursuit of joint solutions to the problems we face.

The result of this commitment is our desire to serve once again in the Security Council for the period 2015-2016. In my statement, I would like to refer to the reasons that justify Spain's willingness to work in the Council with an open and constructive spirit, committed to peace and international security, to the promotion and protection of human rights, and to the search of a sustainable development for all.

Mr. President,
Besides the seriousness of the economic and financial situation, the international society is facing today numerous and more complicated challenges than ever. This Organization and its General Assembly are key in order to confront them. Year after year we discuss these problems here and their possible solutions. Therefore, I believe that we should ask ourselves today if we have made an improvement since last year.

And even if it seems to be the contrary, I believe we have.

In one year we have witnessed the unbreakable will of the Arab citizens to consolidate democratic systems in their countries. In Spain we have gone through a difficult but successful transition to democracy, and therefore, we know that the road is not, and will not, be easy. Our experience can be useful to all the Arab

countries that are experiencing a process of transition to democracy. I would like to reaffirm our commitment to building open, inclusive and democratic societies, whose institutions satisfy the yearning for dignity and development of its citizens.

In these processes, there is no room for movements that promote violence, whatever its justification. Any attack or aggression, against people or institutions, is not acceptable and deserves our complete condemnation.

Last year we have also dedicated our efforts to finding solutions to the crisis in the Horn of Africa, and especially to the situation in Somalia. The difficulties continue, but Somalia is advancing towards normality. Cooperation in the fight against piracy in the Indian Ocean is greater than ever, and during our recent Presidency of the Contact Group on Piracy off the Coasts of Somalia, we have moved forward in the search of an international response to this criminal phenomenon. In this regard, the humanitarian efforts in this region have allowed an improvement of the situation. Four months ago, Spain and the World Food Programme signed an agreement to locate in the Canary Islands the largest food storage facility in the world. This WFP facility will allow a faster and more efficient assistance to food emergencies in the African continent.

Afghanistan keeps moving forward in the direction of stability, a road that Spain has pursued together with the Afghan people for more than a decade. With this effort, we have left behind resources, infrastructures, and unfortunately, the life of many fellow citizens. My country will continue contributing to the development of Afghanistan and its search for the necessary stability and security.

This year, in Rio de Janeiro, we have reaffirmed our common vision in favour of an economically, socially and environmentally sustainable future. Since its beginnings, Spain has been committed to the Millennium Development Goals with the biggest cooperation programme of its history, with a value of almost 1 billion dollars, implemented through the Spain-UNDP MDG Achievement Fund. The negotiations are in process in order to set new goals for sustainable development and to adapt the institutional structure of this commitment. Spain will maintain an active and constructive presence in this process.

The fight against international impunity has also shown important advances this year. The International Criminal Court has initiated its first case against a former Head of State, demonstrating that reaching the end of impunity for serious crimes is closer than ever for the international society. I would like to reiterate today the call for the universal adoption of the Rome Statute.

I would like to make a special mention to the valuable and increasing role that Latin America has played in the development of this multilateral system. The achievements and the progress that the region has reached in the areas of consolidated democracy, economic growth and regional integration are reflected in its greater international presence.

Latin America has shown its potential in the consolidation of the multilateralism that this organization promotes. Spain is proud to share this spirit in the Ibero-American Summits and will be hosting this year's Summit. This forum proves the Ibero-American Community's bet in favour of dialogue, equality and mutual respect, with our eyes set on the future.

Mr. President,

I believe that these steps forward, which are not the only ones, are proof of an encouraging year despite its difficulties, and that the multilateral system is responding to the present crisis, promoting the respect and the active protection of Human Rights, as well as the presence and participation of women in all areas.

But of course, there are problems where there has been little or no progress at all and some others that have emerged throughout the present year. These are the ones that deserve as much or even more of our attention. Therefore, we need to be focusing on them with great determination in the next 12 months.

Firstly, I would like to mention the crisis in Syria. A year ago, in this Assembly, an urgent appeal was made to the Syrian regime to end the abuses and crimes committed against its people. Despite the International Community's efforts, the situation has not ceased to deteriorate. Thousands of innocent victims, the unbearable suffering of civilians and the serious risk of the conflict expanding to neighbouring countries, are forcing us to act. Today I want to reiterate an appeal to end all violence in Syria and call upon President Assad to accept his responsibility and make way to a political process that will allow a peaceful resolution to the conflict. We support the efforts of the Joint Special Representative Lakhdar Brahimi to reach this end. The International Community, the United Nations, the Arab League and the European Union continue to be prepared to come to Syria's support.

In this uncertain regional scenario, Lebanon has managed to keep itself away from the spiral of violence, an achievement that has been reached in good measure thanks to the UNIFIL contingent, in which Spain is an active participant.

Another year has passed, and we have not seen progress in the Middle East Peace Process. We defend that the solution to the conflict in the Middle East includes the existence of two States, the Israeli and the Palestinian, living in peace and security. Any delay in achieving this goal will lead to a growing frustration that will affect the rest of the world. The International Community, and above all, the actors involved, must have the courage to adopt the necessary measures and decisions to achieve that global, just and durable peace that responds to the legitimate yearnings of both peoples. My government, committed to the goal of peace, is convinced that the creation of a viable Palestinian State is a crucial element in the solution of the conflict. It will bring beneficial effects for the security and welfare of Israel, for the return to normality in the regional relations and finally,

for the International Community as a whole. Until that moment, the parties must avoid endangering the viability of the two-state solution.

I am going to participate in the Sahel Summit that will take place tomorrow in these Headquarters. I consider the situation in Mali and the entire region to be particularly serious. The humanitarian crisis has been aggravated by political instability and an armed revolt, which has deteriorated into terrorist movements, causing considerable harm to the people of Northern Mali. Spain firmly condemns violence and supports the efforts of the United Nations, the African Union, and ECOWAS to reach a solution to this crisis. These efforts must count on the decisive support of the countries of the region, whose people also endure the insecurity caused by this situation, and above all, they must be led by the people of Mali themselves, who need to overcome their institutional crisis and re-establish the territorial integrity of their country.

I would like to highlight the efforts of the International Community in general and of the E3+3 group that are dedicated to relaunching conversations with Iran with the goal to eliminate any doubts raised by the International Atomic Energy Agency regarding its nuclear enrichment programme. These conversations are sustained by the willingness to reach a political and diplomatic solution; an opportunity we hope will be seized by all the involved actors. We reiterate our appeal to Iran to comply with the mentioned resolutions without delay, and that it ratifies and observes the Additional Protocol of the Comprehensive Safeguard Agreement with the International Atomic Energy Agency.

I would also like to express our support to the six-party talks as a framework to find a diplomatic solution to the crisis raised by the nuclear programme of the Democratic People's Republic of Korea. We consider that this country must put an end to its nuclear activities with military ends in a complete and verifiable manner and must comply with all UN Security Council resolutions in this matter and respect its commitments to the Nuclear Non-Proliferation Treaty.

Mr. President,

This year we have moved towards a more peaceful, just and sustainable world. However, as reflected in the cases I just mentioned, there is still much to do. To achieve this, Spain will continue to work together with the United Nations, for we believe that only through a concerted effort of the International Community we can reach solutions. My country's wish to serve on the United Nations Security Council in 2015-2016 responds precisely to the conviction that Spain can continue playing an active role within the Council in the search of joint solutions to common problems. This conviction is supported by Spain's accomplishments until today, by our demonstrated commitment to multilateralism and by the initiatives led by our country in the search of international understanding and sustainable development.

To the best of its possibilities, Spain will continue to contribute towards Peacekeeping Operations, providing troops and through the United Nations Support Base of Quart de Poblet in Spain. Our commitment with the United Nations remains strong, actively participating in those initiatives that we have been supporting in the past few years because we believe that they are key to achieve the future that we desire.

Disarmament and Non-proliferation must be shared objectives for the entire international community. We consider that it is necessary to reactivate the Conference on Disarmament with an ambitious programme of work. Spain also supports renewing the mandate of the UN General Assembly in order to proceed with the negotiations of an Arms Trade Treaty. We will continue to work on it so it will become a solid, effective and legally binding document which reflects the defense of human rights and international humanitarian rights.

As members of the Human Rights Council, we will continue to defend the undeniable link between the respect for human rights and peace and security in the world. We will equally continue to work towards a universal moratorium on the death penalty.

My country will continue to support the negotiations within the United Nations of a Comprehensive Convention on International Terrorism. Terrorism is a scourge that unfortunately Spain knows very well. I would like to take a moment today to remember and pay tribute to all the victims of terrorism. During the month of July, a High Level Conference on Victims of Terrorism was held in Madrid within the framework of the Global Counterterrorism Forum, in which we reiterated the important role that victims play in the complete delegitimization of terrorism, be it social as well as moral. I would like to thank the support of the Secretary General and of the President of the General Assembly in this task.

After a first year of much work and substantial results, we will continue to push forward the goals of UN Women. In this regard, Spain, which has been the biggest donor to this entity during its first year, maintains its commitment to equality between men and women and with the efforts to put an end to violence against women and girls.

My country is a firm defender of dialogue and the use of peaceful means in order to resolve controversies, and for this reason, together with Morocco, we will present an initiative to promote mediation and to develop national and local capacities in the Mediterranean region. This initiative will be the first implementation of Resolution 65/283 of this General Assembly and of the work of the Secretary General and the Group of Friends of Mediation.

Mr. President,

Spain maintains its active commitment to a just, long-lasting and mutually acceptable political solution to the dispute in Western Sahara, one that foresees the self-determination of the people of Western Sahara in accordance with the principles and objectives of the United Nations Charter. As member of the Group of Friends, Spain firmly supports the work of the Secretary General, of his Personal Envoy and of MINURSO.

Between countries that are friends and allies, as is the case between Spain and the United Kingdom, a direct and sincere dialogue must overcome any differences. For this reason, I would like to call upon the United Kingdom to renew the bilateral dialogue regarding the decolonisation of Gibraltar in accordance with the parameters indicated by the United Nations, as reflected in the Brussels Declaration of 1984. We have already lost too many years.

Mr. President,

The efforts of the Member States of this Organisation will not be sufficient if we do not accompany them with the necessary adaptation of the United Nations to the current world. The Secretary General has launched a process to reform this Organisation, which my country is following closely. I would like to reiterate that Spain supports the efforts of the Secretary General, and we call upon the rest of the Member States to continue having an open dialogue on its proposals, analyzing them without prejudice and showing the sufficient courage to break the status quo when necessary.

In this regard, I would like to reiterate our support to the reforms of the Secretary General in matters of Peacekeeping Operations. Likewise, Spain is a firm driving force behind the initiative "United in Action", which is an essential wager to modernise the United Nations system, to improve its effectiveness and efficiency in the fight against poverty and inequality, and in this way, do more with less. Proof of Spain's commitment to this initiative is that my country has been the biggest donor, providing more than half of its total funds.

The Security Council also needs to adapt to the challenges of the XXI century as soon as possible, a reality which is very different from the one that we were born into. In the coming months, we will continue to be open to the dialogue on this subject, and we hope that under the direction of President Jeremic, we will be able to find a common ground between the different positions on this matter, in order to build a new Security Council that is more effective, inclusive, representative and responsible to the General Assembly.

Mr. President,

We are facing many challenges. Spain's hopes that when we meet again in twelve months time, the list of problems will be shorter and that the United Nations will be more effective and efficient. We expect that it will continue to be a guarantor of international peace and security, a driving force for the protection of human rights and the promotion of sustainable development for our future and that of our children. This United Nations General Assembly can count on Spain to strive in this endeavour with the same determination as always.

Thank you.
